

SALUDO 2018

Un año más de trabajo nos ha enfrentado a múltiples desafíos que se han concretado y otros que recién inician.

La Asamblea General de noviembre demostró que AUAS se encuentra en el mejor de los caminos, no sólo por lo ya realizado, sino por los proyectos en marcha que se perciben como un horizonte muy auspicioso.

La integración total a la Asociación Latinoamericana de Antropología, que tendrá su sede en Uruguay y su próximo Congreso, es un hecho histórico más que se suma a nuestros logros y esfuerzos.

Una participación contundente en la XII RAM no ha sido más que otro de los hitos con los que cerramos el 2017. Las imágenes de nuestra múltiple presencia en el evento las iremos añadiendo a nuestra galería de la web en los próximos días.

Por otra parte, antes de fin de año estará *on line* el excelente Número 8 de la Revista Trama, logro que corresponde al equipo que ha trabajado en la coordinación y a quienes especialmente agradecemos.

Esperamos que el próximo año nos encuentre como colectivo siempre presente para seguir desarrollando nuestra disciplina en un marco de apertura local, regional e internacional.

Una abrazo fraterno

Comisión Directiva AUAS